

17 janvier 2024: Info non ou mal traitée par les médias mainstream (sélection DD)

De plus en plus de voix raisonnables, de personnalités unanimement connues et largement reconnues, tant au plan national qu'international, se font aujourd'hui entendre tant sur le conflit israélo-palestinien que sur le conflit ukrainien, voire sur la crise Covid, en prenant parfois le risque de subir les foudres de l'oligarchie financière mondiale, largement sionisée, et des autorités gouvernementales et médias qu'elle contrôle, quasiment tous sous influence des lobbies pro-Israël.

Ces voix de plus en plus nombreuses et de plus en plus puissantes viennent de tous les pays et de toutes les communautés, juive comprise. Ce ne sont pas les "**Nouveaux Justes**" qui manquent au sein de cette communauté aujourd'hui en crise. Des noms et des propos comme ceux des professeurs US John Mearsheimer et Jeffrey Sachs, mondialement reconnus, et tous deux membres éminents de la communauté juive, devraient inciter les plus va-t-en guerre et les plus excités d'entre nous à la réflexion et à la retenue.

Aujourd'hui, je vous propose, une fois de plus, deux points de vue plus modestes, mais tout aussi argumentés, d'anciens militaires sur les questions qui nous occupent.

1 - Le dernier point de vue exprimé dans une interview par le colonel Suisse Jacques Baud sous le titre : **Guerre hybride, propagande et art opératif russe**. La simple lecture des commentaires montre que l'intervenant est compris et ses propos appréciés par ses auditeurs.

<https://www.youtube.com/watch?v=-zXOYZa7X24>

2 - Le second point de vue, **en Pièce Jointe 2**, est celui du général (2S) français Henry Roure. C'est un document écrit de deux pages qui remet les pendules à l'heure et explique très bien la situation. L'analyse du général ROURE ? Je la fais la mienne (à 95%), notamment sur le rôle joué par les anglosaxons (US-UK) et la gouvernance israélienne dans les désordres mondiaux et l'urgence du retour à une souveraineté nationale française.

3 - Sur la crise Covid, les Japonais se réveillent enfin, dans une conférence de presse du 11 janvier 2024 sur les effets secondaires des injections anti-covid (sous titrée en anglais)

<https://odysee.com/@Cielvoile:e/jes:b?src=embed&t=153.324285>

Sur ces mêmes effets secondaires, une vidéo relevée dans le média Anglo-saxon Epoch Times avec traduction française en simultané.

<https://odysee.com/@R%C3%A9cents:9/-effetssecondaires--injections:9>

L'émergence d'une vérité, désormais connue des populations qui renoncent massivement aux vaccins ARN et aux boosters pourtant recommandés par les autorités de santé, ne fait que commencer. La confiance envers ceux qui nous gouvernent serait-elle rompue ? Pas de panique, le Président va la rétablir dans sa conférence de presse du 17 soir en fixant de nouveaux objectifs ambitieux et en évitant autant que faire se peut, les sujets qui fâchent.

4 – Sur la situation de l'Europe et de l'Allemagne et dans la catégorie: «*Nous allons provoquer l'effondrement de l'économie Russe*»: deux informations factuelles.

<https://reseauinternational.net/le-nauffrage-de-lagarde-de-la-bce-sur-france-2-la-france-riche-comme-lidaho-le-48eme-etat-americain/>

https://twitter.com/f_philippot/status/1746803285829333065

Bonne information et à chacun de se forger son opinion, bien sûr

DD